

Présentation de la spiritualité de l'Opus Dei à l'occasion de Bruxelles-Toussaint 2006

Ce dimanche 29 octobre aura lieu la cérémonie d'ouverture du Congrès Bruxelles-Toussaint 2006. Cette manifestation, née du souci d'assurer l'évangélisation dans les villes, est centrée sur l'invitation du Seigneur " Venez et voyez " (Jn 1, 39).

03.11.2006

De nombreux chrétiens de Bruxelles —parmi eux des fidèles de la Prélature— se sont investis dans les activités du Congrès. De son côté, le Bureau d'Information de l'Opus Dei en Belgique organise trois soirées et un atelier sur un aspect du message de Saint Josémaria.

Lors de la canonisation du fondateur de l'Opus Dei, le 6 octobre 2002, Jean-Paul II avait souligné que "*Saint Josémaria fut choisi par le Seigneur pour annoncer l'appel universel à la sainteté et pour indiquer que la vie de tous les jours, les activités ordinaires, sont un chemin de sanctification. On pourrait dire qu'il fut le saint de l'ordinaire*". C'est cet aspect central de son message qui sera mis en relief pendant trois soirées et un atelier.

Les exposés auront pour titre : " La grandeur de la vie ordinaire. Un aspect du message spirituel de Saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei ". Ils seront suivis d'une session de questions-réponses et de la projection de l'enregistrement d'une réunion de catéchèse avec Saint Josémaria. Les soirées offriront également l'occasion de faire la connaissance de deux centres de jeunes, dont la Préлатure de l'Opus Dei assure l'orientation chrétienne à Bruxelles.

La première aura lieu le lundi 30 octobre à partir de 20h00, au Centre Culturel Narval – Avenue de Tervueren, 263 – 1150 Bruxelles. L'exposé sera assuré par le directeur du centre, Marco Signore, Ingénieur-architecte.

La seconde aura lieu le vendredi 3 novembre à partir de 20h00 au Centre Culturel Fontenelle –

Boulevard Brand Whitlock, 36 – 1200 Bruxelles. La conférence sera donnée par Mlle Marie-Anne Schnackers, Licenciée en Sciences de l’Education.

Pour le public plus spécifique du Congrès, un atelier sur le même thème sera organisé le mardi 31 octobre à 14h30 (lieu : Ecole du Sacré-Cœur – Avenue des Gloires Nationales, 100 – 1083 Ganshoren – local B306). Il sera dirigé par l’abbé Stéphane Seminckx, Directeur du Bureau d’Information.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/presentation-de-la-spiritualite-de-lopus-dei-a-loccasion-de-bruxelles-toussaint-2006/> (25.12.2025)